学校だより

# 浅井山の風

[校訓 明朗・闊達 自主・力行]

令和6年1月10日 (No.9) 大津市立打出中学校

校長 福井 善行 生徒数877名(1/1現在) 大津市本宮二丁目46番1号

**☎**522−6733 fax526−2364



# 謹賀新年

旧年中はお世話になりあり がとうございました。今年 もよろしくお願いします。

#### 一年の計は元旦にあり

福井 善行

あけましておめでとうございます。

いよいよ新しい年が始まりました。気持ちを 新たに今年もさまざまなことに挑戦する1年に していきましょう。

みなさん、冬休みはどうでしたか。あっとい う間の2週間だった人も多いでしょう。これか ら始まる3学期、1月は「行く」、2月は「逃 げる」、3月は「去る」といわれているように 瞬く間に日々が過ぎていきます。 1 月から 3 月 にかけての期間は、とても忙しい時期となりま す。「もっと時間がほしいのに、日がどんどん 過ぎていく。待って欲しいのに行ってしまう」 となってしまわないように、3学期の大まかな 計画を立てて、余裕をもった3学期を過ごすよ うにしていきましょう。「一年の計は元旦にあ り」という言葉を耳にします。実はこれには続 きがあって、「一生の計は勤にあり。一家の計 は身にあり。」です。つまり、「一生の計画は きちんと仕事をすることで決まる。一家の将来 は身の振り方で決まる」ということです。一生

の道しるべとまではいかなくと も将来の夢について思いをはせ る、しっかりと落ち着いて考えを 巡らせる。そんな3学期にしてい きましょう。

何事も節目が大切。1年の始まりは大きな節目となります。気分を新たにし、新しい自分磨きをしていきましょう。



# 受験本番

3年生は、いよいよ中学校生活の集大成の時期です。3学期は早く過ぎます。一日一日を大切に過ごし、笑顔で卒業式が迎えられるように準備しておいてください。

さて、いよいよ受験本番です。本番を前に、緊張は最高潮でしょう。どんな勝負ごとにも「適度な緊張」というのは欠かせない要素の一つです。パフォーマンスやモチベーションを上げるのに必要な要素でもあります。一生懸命取り組んできたことは大きな自信です。気持ちを落ち着かせて臨みましょう。

1、2年生は、3学期は1年の締めくくりと次の学年の準備期間です。3学期は次の学年の0学期とも言われます。意識して過ごしましょう。

### ラベンダーを植えていただきました

12 月に平野学区の田中自治連 合会長様よりラベンダーの株を いただきました。その株を、田中 さん、地域の方、PTA 緑と花のボ ランティアさん4名で体育館入



り口前と体育館と校舎の間に植えていただきました。 ラベンダーが雑草に負けないよう防草シート



で保護もしていただきました。少しずつ根付いてきているようです。今後、株が増えてラベンダーのきれいな花壇になることでしょう。

#### =保護者の皆様へ=

12月には三者懇談会にお越しいただきありがとうございました。3学期もよろしくお願いします。 3学期は体調不良等により欠席が増えてきます。朝の<mark>欠席連絡</mark>はできるかぎり tetoru をご活用ください。なお、<mark>遅刻連絡(登校時刻</mark>)も tetoru でお願いします。

- ※ 第77回卒業証書授与式は、令和6年3月12日(火)です。後日、ご案内文書を配布します。
- ※ 【再掲】来年度、転居等の理由により<mark>本校から転出される場合</mark>(転出が予想される場合も含めて) は、<mark>至急</mark>担任を通じてご連絡ください。

## 2学期を振り返ってと今後に向けて(終業式での生徒代表のお話です)

2学期を振り返ってみると、私は貴重な経験 を多くさせていただきました。クラスでは合唱 コンクールで最優秀賞を獲得し、体育祭では3 位を2つも取ることができました。しかし、私 がそこから学んだことは結果の重要性ではあり ません。学んだことは結果までの過程です。良 い結果に向けてみんなと話し合うことで、改善 点が明らかになり、団結につながることが大切 だと気づきました。しかし、自分が思うような 結果を残すことができなかったこともありま す。例えば、定期テストや部活動の陸上、所属 しているクラブチームの野球です。原因は集中 できなかったところにありました。みなさんは 同じような経験をしたことはありませんか。時 にはしんどい、めんどくさいと思うこともあり ますが今できることは何か。そう自分に言い聞 かせながら冬休みを過ごしていきたいです。冬 休みの先にあるそれぞれの目標に向けて、過程 を大切にしながら打出中学校を盛り上げていき ましょう! (2年 T·0)

明日からいよいよ冬休みが始まります。これ までの冬休みを振り返ってみると、自分はダラ ダラして時間を無駄にすることが多かったです が、今年は変えたいと思います。なぜなら「文 武両道」を実現させるためです。現在野球部に 所属しており、秋季大会では勝ち上がれる自信 があったのですが、1回戦で負けてしまいとて も悔しい思いをしました。また勉強面において も定期テストが自分の目標には届きませんでし た。そこで僕が今年の冬休みで意識したいこと は、メリハリのある生活を送ることです。そう することで無駄な時間をできるだけ活用するこ とができます。みなさんもメリハリのある生活 を送ることで、「文武両道」を実現したり、冬 休みだからこそできる家族との時間や自分の好 きなことに打ち込める時間を作ったりできたら

いいですね。そして3学期には、メリハリがあることで、着ベルなどの規律を守れる打出中学校を共に目指していきましょう。(1年 F・T)



12/8(金)2年生は講師に高野真由先生を招いて性教育講演会を行いました。プライベートゾーンや命の始まり、性的同意の年齢についてなど、保健体育科の授業で学んだことをさらに深めての学習となりました。生徒一人ひとりが性について自分事として考えることができました。



「自分の大切な心と体について考え、同意などの自分が大人になるための大切な知識をたくさん知ることができたので、これからの自分のために忘れずに覚えておこうと思った。」





#### ★表彰伝達★

第52回滋賀県アンサンブルコンテスト中学校の部 地区大会 金賞

第37回西日本中学生バスケットボール交歓大会 男子第7位

第 20 回甲賀市中学校招待バスケットボール大会 男子準優勝 優秀選手賞 Y.Kさん 小・中学生「いのち」の作文コンクール 優秀賞・選考委員特別賞 K.Nさん「いのちの記憶」 優秀賞・選考委員特別賞 F.Rさん「二人分のいのち」

第48回「ごはん・お米とわたし」作文図画コンクール 特選 S.Yさん

第3回全国中学生アートの甲子園 福井大会 準グランプリ I.A さん「道しるべ」

銅賞 Y.Aさん「前進」

審査員特別賞 I.Rさん「進むために」 審査員特別賞 S.H「お構いなし」

今年も公益財団法人 河本文教福祉振興会様より、図書を約 60 冊寄贈していただきました。貸し出し用として図書室に置かせていただきます。ありがとうございました。

3学期になって転出入があり全校生徒が876名から877名となりました。

